



Efemérides



Objetivos centrales establecidos por la ONU sobre el Año Internacional de las Cooperativas:

- a) *Crear mayor conciencia sobre la contribución de las cooperativas al desarrollo económico y social.*
- b) *Promover el crecimiento de las cooperativas para abordar las necesidades económicas mutuas*
- c) *Establecer políticas adecuadas y alentar a los gobiernos y organismos reguladores a implementar políticas, leyes y normativas que propicien la constitución de las cooperativas.*

**DÍA
INTERNACIONAL DE
LAS COOPERATIVAS
DÍA NACIONAL DEL
COOPERATIVISMO**



¿Por qué se celebra el primer sábado de julio de cada año?

El Día Internacional de las Cooperativas fue establecido por Resolución de la Asamblea General de la ONU en 1995.

Por ley N° 24.333 de 1994 se declaró el Día Nacional del Cooperativismo.

Se considera al cooperativismo sustancial factor de desarrollo social y económico para los países, ya que este tipo de organizaciones contribuyen a la erradicación de la pobreza y propician en espíritu democrático.

En la provincia de Córdoba poseemos una larga historia de desarrollo del Cooperativismo Escolar en varias instituciones educativas en las que se implementa la metodología del aprendizaje cooperativo, incorporando a las prácticas pedagógicas el concepto de trabajo como actividad socialmente productiva.